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2022-09-26 LR ILE-DE-FRANCE – PV Bureau Régional n° 02 
   

PV de BUREAU RÉGIONAL N°02 

Du 26 septembre à 18h00 au siège de la Ligue Ile de France de Basketball 
 

 

Nom Prénom Fonction Adresse Mail Présent Excusé Absent 

ASSET Astrid Secrétaire Générale aasset@basketidf.com X   

ASSET Laurent VP Pôle Sportif lasset@basketidf.com X   

CABALLO Philippe VP Pôle Performance pcaballo@basketidf.com X   

CRESPIN Hélène Présidente Commission Compétitions hcrespin@basketidf.com  X  

DEVILLARD Chantal Trésorière Générale cdevillard@basketidf.com X   

DUDIT Thierry Président tdudit@basketidf.com X   

SOUDANI Djamel VP Pôle Citoyenneté-Développement dsoudani@basketidf.com X   

TOURNAY Pascale Responsable IRFBB ptournay@basketidf.com  X  

 

Assistent : 

 

Nom Prénom Fonction Adresse Mail Présent Excusé Absent 

BALLARINI Ivano Directeur Technique Régional iballarini@basketidf.com X   

ROLLEE Stéphane Directeur Territorial srollee@basketidf.com X   

VALLEJO Sandra Cheffe de Cabinet svallejo@basketidf.com  X  
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POINT N° 0 : Pôle Espoir : Philippe CABALLO 

Christophe LEONARD rejoint la FFBB afin d’intégrer le staff du Pôle France Yvan MAININI. Il sera remplacé 
par Paloma WOUTS qui est déjà intervenue auprès du pôle Masculin (sélection U14 la saison passée). 

Présentation par visio de Paloma WOUTS (Assistante Pôle espoir masculin) 

OUVERTURE DE SÉANCE : Thierry DUDIT 

POINT n° 1 : informations générales : Thierry DUDIT 

Projet d'évolution des salariés de la ligue : 

 

POINT n° 2 : point sur les recyclages de la CRO : Laurent ASSET 

Trois sessions de recyclage ont eu lieu : 172 arbitres présents / 145 ont été recyclés. 

Un dernier recyclage aura lieu le 5 novembre et devrait permettre de dépasser les 160 arbitres. 

OTM : le recyclage a eu lieu les 17 et 18 septembre. 

Session complémentaire le 1er octobre. 

POINT n° 3 : CIZ Désignation d’un chef de délégation : Philippe CABALLO 

Le CIZ aura lieu à Temple-sur-Lot du 23 au 28 octobre, Philippe CABALLO sera le chef de délégation. 

La délégation sera composée de : 
- pour la sélection féminine : 9 joueuses, encadrées par Yves TEKPLI et Philomène NKE 
- pour la sélection masculine : 9 joueurs, encadrés par Loïc CALVEZ, Paloma WOUTS et Eric GOFFIC 
- deux arbitres. 

Décision du Bureau : Accord 

POINT n° 4 : incidents Pôle Espoir Masculin : Philippe CABALLO 

A la suite de multiples incidents entre les garçons, une réunion avec les familles s'est déroulée le mercredi 
21 septembre en présence de la direction du CREPS afin de rappeler de manière ferme les règles de 
fonctionnement du pôle et des attentes. Une intervention de l'association Colosse aux pieds d’argile sera 
programmée soit dans le cadre du CREPS, soit dans le cadre du partenariat FFBB/CAPA. 
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POINT n° 5 : aide aux polistes : Philippe CABALLO 

Un tableau provisoire a été présenté aux membres du Bureau faisant état de 6 demandes d'aides. 

Nous avons reçu le soutien du Paris Basket 18, de Suresnes BC, des comités de l’Essonne et de la Seine  
St Denis et du Conseil Départemental des Yvelines. Nous attendons le retour de deux autres comités.  
Il est fort probable que d’autres familles feront des demandes tardives. 

Dans cette première version, les aides de la ligue s'élèveront à 4 645,00€ pour 6 familles. 

Les soutiens extérieurs s'élèveront à 5 385,00€. 

Décision du Bureau : Accord 

POINT n° 6 : perspective du CDFAS : Philippe CABALLO 

Philippe CABALLO a participé au titre de la présidence de l'association des Pôles Espoir du CDFAS à une 
réunion avec Arnaud ZUMAGLIA (directeur du CDFAS) et Yvan PETIT (nouveau directeur de la Performance 
et de l'Innovation) en compagnie de Chantal SECHEZ (trésorière de l'ADP) et Jean-Christophe GUILLAIN 
(coordonnateur de l'ADP). 

Après une présentation des projets de fonctionnement du CDFAS dans le cadre de la labélisation Grand 
INSEP, l'éventuelle intégration de l'ADP dans le CDFAS est évoquée. 

Le Bureau est favorable à la poursuite des échanges avec le CDFAS concernant l’intégration de l’ADP en 
restant vigilant sur le suivi de l’activité scolaire des polistes. 

POINT n° 7 : présentation formation sur la préparation mentale : Stéphane ROLLEE 

A la suite de sa formation à l'issue de laquelle il a obtenu son diplôme de préparateur mental, Éric GOFFIC 
poursuivra son parcours en suivant un programme proposé par la FFBB. 

Une formation à destination des cadres techniques des comités franciliens sera proposée dans le cadre 
de la formation professionnelle. Un dossier de prise en charge auprès de l'AFDAS a été déposé afin 
d'obtenir la gratuité pour les comités. 

POINT n° 8 : réunion des secrétaires généraux et des personnels administratifs : Astrid ASSET 

La réunion des secrétaires généraux et du personnel administratif se déroulera le 21 octobre 2022 de 
9H30 à 13H00 en salle Robert BUSNEL à la FFBB. 

POINT n° 9 : validation des PV 

- PV du Bureau n° 1 
- ERO du 6 juin 2022 
- CTR du 5 septembre 2022 
- CTR du 19 septembre 2022 

Validité à l’unanimité des membres du Bureau présent 

Point n° 10 : caisse de péréquation 

Les tarifs 2021/2022 sont reconduits pour la saison 2022/2023. Pour la D4, dans la mesure où elle se 
déroule sur une demi-saison, 50 % de la somme sera appelée à Noël. 

QUESTIONS DIVERSES 

Ivano BALLARINI : 

 DETB  

Ce matin s'est déroulée une réunion d'information à destination des collègues CTF en charge de la 
formation des cadres pour faire le point sur le DETB après le séminaire de Poitiers. L'harmonisation de 
l'indemnisation des formateurs restera à travailler. 

Une prochaine réunion est prévue le 1er octobre avec les formateurs de cadres départementaux. 
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 TIC Automne U13 des 29 et 30 octobre 

Pour les filles à Bussy-saint-Georges (CD77) 
Pour les garçons à Poissy (CD78) 

 Parcours Individuel de Formation  

Ce dispositif permet de valoriser l'expérience des techniciens et éventuellement de proposer un 
allégement de la formation. Nous recevons de nombreuses demandes pour l'utiliser. 

Fin 21h30 

La Secrétaire Générale Le Président 

Astrid ASSET Thierry DUDIT 

(signé) (signé) 


